



## Jahreshauptversammlung Freie Wählervereinigung Göge e.V. 2025

Am 31. März 2025 fand die Jahreshauptversammlung der Freien Wählervereinigung Göge e.V. im Schützenhaus in Enzkofen statt. Die 1. Vorsitzende, Frau Christa Eichelmann-Steinborn, konnte 18 Mitglieder, darunter unser Ehrenmitglied Johann Sauter und 2 Gäste, Bürgermeister Florian Pfitscher und den CDU-Fraktionsvorsitzenden im Gemeinderat Hohentengen, Gabriel Fürst, begrüßen.

Nach dem Bericht der 1. Vorsitzenden mit Rückblick auf das Jahr 2024, dass durch die Kommunalwahl stark geprägt war, gab Sie noch einen kurzen Einblick auf das Jahr 2025. Im Anschluss folgte der Bericht der Schriftführerin. Diesen trug Marianne Seifried letztmals vor. Sie wird, bis zur Neuwahl 2026, kommissarisch von Ursula Meier vertreten. Der 2. Vorsitzende, Ernst Mayer, dankte Marianne Seifried für Ihre langjährige Tätigkeit und überreichte Ihr ein kleines Geschenk. Im Anschluss wurde einstimmig beschlossen, dass Ursula Meier, dankenswerterweise, kommissarisch einspringt. Da der Kassier Herbert Knobelß verhindert war übernahm Ernst Mayer den Kassenbericht. Trotz der erhöhten Ausgaben, betreffend der Kommunalwahl 2024, ist der Kassenstand positiv und sehr erfreulich. Dies wurde durch die Kassenprüfer Matthias Schulz und Elmar Gruber bestätigt. Nach der Entlastung der Vorstandschaft, dies geschah einstimmig, trugen Ernst Mayer und Franz-Peter Scherer Punkte aus dem Gemeinderat vor. Im Anschluss gab es noch Fragen an den Bürgermeister Florian Pfitscher zum Lehrschwimmbecken, Göge-Park, Ortsdurchfahrt Völlkofen, Gögehalle, Landessanierungsprogramm GEK / ISEK, IGIDOS (Interkommunaler Gewerbe- und Industriepark Donau-Oberschwaben) und Planung Ortsdurchfahrt Günzkofen. Weiterhin dankte er der Freien Wählervereinigung Göge e.V. für das Engagement und die Tätigkeiten rund um die Göge und im Gemeinderat.

Zum Abschluss der Versammlung gab es noch ein Dankeschön in Form von Blumen und Schokolade. Ernst Mayer und Franz-Peter Scherer übergaben der 1. Vorsitzenden Christa Eichelmann-Steinborn, der scheidenden Schriftführerin Marianne Seifried, der kommissarischen Schriftführerin Ursula Meier und Johann Sauter ein Präsent. Das Geschenk für den Kassier Herbert Knobelß wird zu gegebener Zeit nachgereicht.

Um 21:45 Uhr konnte die 1. Vorsitzende die harmonisch verlaufene Sitzung schließen und man ging zum gemütlichen Teil über. Bei Wurstsalat konnte man den Abend abschließen. Ein besonderer Dank gilt noch dem Schützenverein Göge e.v. mit Ihrem 1. Vorsitzenden Albert Pfeiffer für die Bewirtung.